



WGS FreieBurgdorfer – Gruppe im Rat der Stadt Burgdorf

An die Stadt Burgdorf

z.Hd. Herrn Bürgermeister Pollehn
- per E-Mail-



**WGS FreieBurgdorfer
Gruppe im Rat der Stadt Burgdorf**

Geschäftsstelle
Potsdamer Winkel 13
31303 Burgdorf
05136/9762602

Es schreibt Ihnen
Rüdiger Nijenhof
Ruediger.Nijenhof@burgdorf-ratsinfo.de

Burgdorf, den 28.03.2021

Anfrage gem. Geschäftsordnung – Luca-App für Burgdorf - Lokale Handeln!

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

testen, impfen und Infektionswege nachverfolgen sind erhebliche Säulen im Bemühen der Pandemie Herr zu werden. Darüber hinaus wünschen wir uns weiterhin die Luftreiniger in unseren Kitas. Über unseren entsprechenden Antrag wird der Rat im April zu entscheiden haben.

Während wir gerade im Bereich des Impfens kaum Einflussmöglichkeiten auf der städtischen Ebene haben, ist dies im Bereich des Testens und der Nachverfolgung anders.

Zum Testen haben wir Ihnen bereits verschiedentlich unsere Wünsche und Vorstellungen mitgeteilt und teilen Ihre Auffassung nicht, dass das Angebot der Nachfrage folgen müsse, sondern sind im Gegenteil der Auffassung, dass das Angebot die Nachfrage vorantreiben und fördern muss.

An dieser Stelle aber möchten wir gesondert auf die Frage des Nachverfolgens eingehen. Die bisher von der Bundesregierung forcierte Corona-Warn-App hat ihren Nutzen bisher kaum bis gar nicht gezeigt. Wir möchten Sie daher auffordern dem Beispiel der Stadt Langenhagen zu folgen und die Luca-App überall dort zu nutzen und einzuführen, wo wir es direkt oder indirekt können und dafür zu werben, dass es auch andere in unserer Stadt tun.

Gerade bei städtischen Veranstaltungen (wie z.B. Rats- und Ausschusssitzungen), aber auch darüber hinaus könnte die Luca-App gut verwendet werden und würde manches vereinfachen. Gerade in Bezug auf die hoffentlich immer mehr genutzten Schnelltests, aber auch mit der optimistischen Perspektive, dass wir in wenigen Wochen auch wieder Restaurants und Cafés, Einzelhandel etc. werden besuchen können, brauchen wir hier ein verlässliches Hilfsmittel. Dieses Hilfsmittel kann die kostenlose Luca-App sein.

Wir möchten Sie daher fragen, ob Sie sich vorstellen können auch in Burgdorf die in Langenhagen und an vielen anderen Orten gemachten guten Erfahrungen aufzunehmen und unserem Vorschlag zu folgen.

Die Stadt Langenhagen hat hierfür unter anderem Plakate gedruckt und die Schnelltestzentren entsprechend ausgestattet, so dass eine Anmeldung nicht albertümlich auf Papier erfolgen muss (aber kann), sondern schnell und unkompliziert mit der Luca-App erfolgen kann.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße
Rüdiger Nijenhof
-Vorsitzender-

Dr. Volkhard Kaever
-stellv. Vorsitzender-